昭和61年7月10日

No.

編集·発行 小浜市議会事務局



認定案件二件、昭和六十一年 宿舎及び小浜ユース・ホステ 議に入った。 集され、会期を二十六日まで 議会定例会が六月十六日に招 程された。 度小浜市一般会計補正予算(第 度小浜市水道事業会計決算の 件、昭和六十年度小浜市国民 の十一日間ときめ、直ちに審 ル事業会計決算、昭和六十年 一号)をはじめ十五議案が上 今期定例会には報告案件九

昭和六十年度小浜市水道事業 ます。」との説明がなされ、 経営の合理化をはかり健全運 率の向上と極力経費の節減と ることにして散会をした。 議案を各常任委員会に付託を となる事が明らかにされた。 万七千八百十七円の赤字会計 会計決算において五百二十七 営に努力いたす次第でござい 施設の点検、整備による有収 し、十七、十八日は休会とす 十六日は、これが十二件の

水道会計が

年度純損失でございました。 千五百六十五円、総費用二億 収益二億三千二百八十四万八 いては、「当年度における総 水道事業会計決算の認定につ 定第二号昭和六十年度小浜市 一十七万七千八百十七円の当 一円と相なり、差し引き五百 二千八百十二万六千三百八十 これが十五議案の中で、認 問題、小浜地区公民館の建設 名の議員から国鉄の余剰人員 について、衛生管理所の入札

般質問が行なわれた。

十九日に本会議が再開され

六月定例市議会において六

国民宿舎及び

総収益

総費用

都市計画に伴う代替地

をただした。 白鬚再開発について等々市政 全般にわたリ執行機関の考え について、大学誘致について、

昭和六十一年第二回小浜市

二十日から二十六日までを

び企業債の利子等が増高し、

本年度純損失となった次第で

こざいます。

今後の経営につきましては

察いたしますと施備の拡張に

当年度の決算を総合的に考

よる減価償却費、経常経費及

質疑、討論に入り認定第一号 リ承認、可決すべきものと決 休会とし二十七日本会議が再 した旨の報告がなされた。 業経済、教育民生常任委員長 各常任委員会に付託されてい が再開され、陳情二件を閉合 より全議案について原案とお 中の継続審査とした後、先に た案件につき総務、建設、産 二十七日は午後より本会議 次いで委員長報告に対する

会議員

(四名) の選挙を行な

及び小浜ユース・ホステル事 昭和六十年度小浜市国民宿念

534万7,853円) (純収益 水道事業会計決算 総収益 2億3,284万8,565円 総費用 2億3,812万6,382円 (純損失 527万7,817円)

小浜ユース・ホステル事業会計

1億5,848万2,379円

1億5,333万4,526円

(昭和60年度決算)

会一致をもって原案とおり可提案理由の説明がなされ、全

する意見書提出について、の 年産生産者米価と米穀政策に関 済常任委員長より昭和六十一

続いて、野村 定彦産業経

会議員に当選をされた。

決、関係機関へ意見書を提出

を原案とおり承認、可決をし 処理施設增設、更新工事請負 業会計決算の認定についてよ 事務組合の設立に伴う組合議 契約についてまでの十二議案 り議案第六十三号小浜市し尿 続いて、若狭地区農業共済

山本 肇議員が当選となり、 議員、坂下 均議員の四名が により、くじを行なった結果 若狭地区農業共済事務組合議 方自治法、公職選挙法の規定 選挙の結果山本 肇議員と 吉次議員、深谷 嘉勝 務議員が同数となり地

すべて議了をして六月定例市 議会を閉会した。 今定例会に付議された事件を とも全会一致の同意をもって の人事案件が提案され、三件 靖敏君を任命、選任したい旨 委員に井崎 清五郎君、清水 会委員に斉藤 清輝君、最後 に任期満了に伴う公平委員会 次に、欠員に伴う教育委員





ら六十五年度までの間、各省 り、これが問題については昨 題がクローズアップされてお 置をとるよう方針が示されて 地方公共団体も国に準じた措 庁の採用数の十割を受け入れ で民営化される六十二年度か 年の十二月十三日の閣議決定 化に向けて国鉄の余剰人員問 おります。 来年四月一日の民営、分割

国で六万人、金鉄局で二千五 でございます。 百人の雇用問題が生ずるわけ しても協力を求めており、全 国鉄関連業界、産業界に対

のさなかではありますが、本 します。 えがないかどうかお伺いいた 受け皿づくりに協力するお考 市においても国鉄余剰人員の い立場等を考慮し、地方行革 をしてもらわなければならな 続、活性化等に全面的に協力 が、北陸新幹線、小浜線の存 プローチがあったと思います すでに、本市に対してもア

員数の改善計画、退職職員の ついては行革大綱に基づく職 本市職員の新規採用計画に

> をいたしておるところでござ 採用しているところですが、 計画については、現在、採用 来春、六十二年度の新規採用 補充、新規事業計画に対する 定員、職種等採用条件の検討 職員の配置計画を考え合わせ

中に国鉄の余剰人員問題がご も一段と高まっている問題の にもなっており、国民の関心

衆参同日選挙の争点の一つ

伺いいたします。

国鉄の余剰人員についてお

明報を必らからり

針のもとに当市が必要とする ております。 討させていただきたいと考え 条件に適合すれば受け皿を検 そういう職種で、しかも採用 職種、たとえば下水道技術者 つきましても、このような方 国鉄の余剰職員の受け皿に

であります。 り引き事例価格や国土庁の公 常に高く、このことは近隣取 示価格によって一目りょう然 較して商業地、住宅地とも非 本市の地価は県下七市に比

ることが大きな要因になって 形成に不合理な内容が存在す に加わえ、土地の正常価格の いるものと思われるのであり の狭小さのゆえの相対的希少性 この原因は、土地そのもの

より敬意を表するものであり 市計画事業の実施に対し哀心 の中で市当局の積極的なる都 このようなきびしい条件下

用地取得に伴う損失を補償基 準要項に準処した正常価格を しかし、市民の中には公共

ところでございます。

研究をさせていただいている 施設が建設できないか調査、 向上に役立つような多目的の

決の方策、市長の政治姿勢に

ところですが、疑惑解消、解

市民の疑惑の目が向けられた

ついてお伺いをいたします。

することは、誠に遺憾に存ず よい、面積もより多く求める は代替地の要求地よりもよい も当然に要求すること、あるい 著しく乖離した限定価格を、さ ことが当然とする風調が存在 る次第でございます。

できるのであります。 な障害となることが十分予則 なれば、今後都市計画に重大 長はどのような御認識、御意 このような現状に対し、市

の要件でございます。 確保が前定要件であり不可欠 れらの都市施設の公共用地の 計画、施行するにあたり、こ ゆる都市施設の新設、改良を 街路、公園、下水道等いわ

はないという現状でございま 次的な要素といっても過言で ご達成されたと解釈してもい 決されれば事業の進捗は八十 い。それほど物権問題のウエ ートが重く、工事はむしろご 用地買収等物件の補償が解

その交渉が進まない、したが の諸条件が充足されなければ は地域の指定、面積、地価等 ず、必ず代替地の要求があり、 よる売却には応じていただけ 所有地の売却について金銭に しかも、その代替地について 近年、特に地権者の方々は

るように産業、教育、文化の

方に十分に御活用をいただけ 上げましたが、市民の皆さま このような風調が一般的と

いと思います。 見をお持ちかお伺いいたした

かせいただきたいと思います すが、市当局のお考えをお聞 ければならないと思うわけで 部の発展に役立つ施設をつく るための土地利用がなされな 設であれば市民が等しく利用 すが、多目的に使用できる施 きましては三月議会にも申し できるものであると同時に西 できる土地ではないと思いま 西部の平地の中で簡単に利用 日吉の公会堂のあと地は、 日吉公会堂のあと地利用につ

うに考えております。 よう十全の準備をしておかな ますが、事業遂行上可能な限 させていただきたいというふ とも、そのような努力を継続 ければならないと考え、今後 地提供者の意向に対応できる リ代替地を先行取得し公共用 たしているのが現状でござい って希望地の確保に苦慮をい 日吉の公会堂のあと地につ

いてお尋ねをいたします。 るのかどうか。 現在の単価は幾らか。 現在の状態のまま放置され

るのかどうか。 土地の利用計画はできてい

うかと思います。

たリ八万六千四百九円になる 八千四百二十円、一平方片当 もつ部分を設置させていただ 理改善モデル事業の一環とし 取得した上で中小企業雇用管 き、その中に公民館の機能を ての建物を建てさせていただ 公社の土地ですので、用地を ているところでございます。 てきないか御相談を申し上げ 業団に共同福祉施設の建設が あの土地は、現在土地開発 現在の構想では雇用促進事

月三十一日現在で譲渡しよう 物展示場等々多目的に利用で すので観光バスの駐車場、豪 きないかと考えております。 雪時に備えての駐車場、特産 これだけて地面があまりま (財政課長) 六十二年の三

とすれば一億六千百八十七万

となり九日の夜の全協となり 落札、これが七日の新聞記事 で久保田鉄工が九億百万円で ですが、入札の数日前に指名 れましたが、六月七日の入札 ている。との情報がもたらさ 鉄工に落札することがきまっ 業社の選定が五社から三社に しぼられた際、すでに久保田 衛生管理所の入札について 第2回小浜市議会定例会が6月16日に招集。

-般質問が行なわれ、6名の議員が最近の一連の新聞記事につ 小浜駅中心の商業振興について、チェルノブイリ原発事故につい 白鬚再開発について等々市政全般にわたり理事者側の考えをただし 怎。

(一般質問の要旨、答弁は次のとおり)



熱心度その他によって、まず五 新ためて取らせていただきま 社によって金入りの見積りを 社にしぼらせていただき、五 いは会社の当該事業に対する の建設に対する適、不適ある 術審査、会社の小浜市のし尿 ったのは見積り図書にある技 あります。 誠実に政治を執行することに すが、私の政治姿勢は公平で 七社から三社にしぼってい

は採用することができない。 が予算をオーバーするようで ステムがいかによくても金額 する技術体系、し尿処理のシ リます市独得の諸条件に合致 リますし尿処理場がもってお 私どもが建設しようとしてお ぼる過程において技術的に、 料でして、七社から五社にし これは、あくまでも参考資 私とものシステムの良否(私

工場としての、システムとし ことによって経済的に、化学 を改ためて取らせていただく の方々から金入りの見積り書 七社において比較をし、五社 どもに適合するかどうか)を

ての導入から適合するかどう まして、これからは書類によ ろうと思うわけです。 る仕事が残っている状態であ かい詰めが終了いたしており 造成その他についてはこま だいぶ遅れてきて急いでい

り金入りで入札執行をさせて の条件に照らせて三社にしば ともが採用しようとする特殊 か審査をさせていただき、私

ですが、これが公表できない 日に至っても公表されないの

また見積り入札の金額が今

理由等々についてお伺いをい

市長の政治姿勢についてで

程的にいろんな問題がふくそ があろうかと思います。 資料でございますので、ひと が、これは、あくまでも参考 うしておりますし、必ずしも つのデータですので金額を申 なわれたわけではないわけで ひとつの基準にのっとって行 し上げるのは、きわめて問題 つまり技術的に、工事の行

が妥当であるというふうに思 う意味において発表しないの 値をつけさせたものではない 設計を示して、それによって うわけであります。 すので、絶対金額でないとい ので、あくまでも比較金額で 計によってつくった系統にお わけでして、各社が見積り設 いて出てきた金額であります ひとつの標準の、こまかい

ているのか。 大学問題の現状はどうなっ

いのはなぜかということです いただいでおります。 見積り金額の公表ができな

程設立された。

規約の第五条では、「組合の議 その選出区分は、次のとおり 会の議員の定数は十三人とし

> 深谷 山本 中沢

均

あります

ざいます。 るわけですが鋭意努力中でご

ほうですが、専門委員は必要 大学誘致における事務局の

> 次の段階に進む直前にまてま なところは終了いたしまして

いっております。 大学は必ず誘致できるとい

おります。

会当局との対応を考慮いたし ながら仕事を進めてまいって う確信を深めまして県、県議

## 務組合議会議団

災害補償法に基づき農業共済 する事を目的として若狭地区 事業に関する事務を共同処理 小浜市後瀬町第十三号二番地 大飯町、高浜町における農業 農業共済事務組合(事務所は 小浜市、上中町、名田庄村

合会領南出張所内)が、この の四、福井県農業共済組合連 若狭地区農業共済事務組合

吉次

決まる

から選挙する。」となってい 議員は、関係市町村の議会に 三人、名田庄村二人、大飯町 おいてその議会の議員のうち 二人、高浜町二人」。組合の とする。小浜市四人、上中町

れた。 に行なわれ、次の四人が選ば これが選挙が六月二十六日



着々と進む庁舎工事

市議会議員として在職十五

まことに顕著なものがあった

方、

副議長在職中の功績

として県市議会議長会定期総

前副議長

地方自治法第九十九条第二項、 を可決して関係機関へ提出した。 会議規則第十四条の規定により意見書 市議会

# 昭和六十一年産生産者米価と米穀政策に関する意見書

本市はもとより、県下の農

村経済の停滞を招いておりま 少をもたらし、農家経済と農 転作政策からの稲作所得の減 制、生産資材の高騰さらには 長期にわたる生産者米価の抑 割りとなっております。 める割合は七十點をこえる役 体であり、農業粗生産額に占 ら農業の基幹作物は稲作が主 業は自然環境と土地の条件か 近年、稲作をめぐる情勢は

た農業が国民の生活環境や産 容認されるものではなく、ま 障と食糧の安全性の点からも の海外依存体質は国の安全保 として食糧を考えるとき食糧 軽視策を打ち出しています。 米及び食糧の備蓄や国内自給 稲作所得の一そうの減少と、 て基本米価引き下げを報道し しかし、国民の生命の根源 政府は、本年産米価につい

> 能を十分認識し農業振興と食 の安定をはかる生産者米価等 ある米穀政策については生産 あります。 業、経済に果たす役割り、機 糧の国内生産を優先すべきて よって、食糧政策の根幹で

府買い入れ価格については、 六十銛当たり一万九千五百四 十六円とすること。 二、農業の地域分担化政策 一、昭和六十一年産米の政

市議会議長会定期総会におい

中沢

吉次 治

> 開放を行なわないこと。 るとともに、農畜産物の市場 のため食糧管理制度を堅持す 措置について現行を確保する 強まる中で、その生産振興の ため、良質米奨励金等の助成 作面積を軽減すること。 三、消費者の良質米志向が 四、国民の食糧の安定供給

> > 百八十五条)。

関係地方公共団体が、議会

四、

組合の事務の位置

五、組合の議会の組織及び

議員の選挙の方法

組合の執行機関の組織

人格を有する(地方自治法)

三、組合の共同処理する事

を明示し、良質米生産県の転

その事務の一部を共同処理す

二つ以上の地方公共団体が

約には

るために設ける組合をいう。

二、組合を組織する地方公

共団体

一、組合の名称

特別地方公共団体として法



陳情を審査した。 六月定例市議会では、 次の

左記事項の実現を強く要請し

鉄の全国ネットワークを二十 、の育成補助金交付について 世紀へ存続させる陳情 陳情第二号 昭和六十年陳情第四号 生産森林組合 围

られている。

事務があり、市町村間におい

は病院、学校、し尿処理等の る事務の例として見られるの

て全国で相当数のものが設け

等の事項につき規定を設けな

七、組合の経費の支弁の方

及び選任の方法

ければならない。とされてい

閉会中の継続審査

議員に感謝状が送くられまし 十六日の本会議開会前に議場 表彰状、感謝状の伝達が六月 吉次議員、岡本 治議員、浜 した富永 一夫議員に対する 表彰を受けられました中沢 また、感謝状を受けられ 是議員の表彰状。 富永 一夫

議員の三名が表彰をされまし

### 組 務

約」を定め都道府県の加入す の議案を経て協議により「規 得て設立する。ものとなって ものは都道府県知事の許可を るものは主務大臣、その他の

法では、 一部事務組合の規

市議会議長会定期総会、全国 なものがあったとして北信越 られ、その功績まことに顕著 年、その間市政の振興に努め

会において

で行なわれました。

一部事務組合で共同処理す

が新たに加わり病院事務並び 若狭消防組合(小浜市、上中 とになった。 農業共済事業に関する事務の の若狭地区農業共済事務組合 組合が設けられており、今回 に隔離病舎事務、消防事務、 町で組織)の二つの一部事務 上中町、名田庄村で組織)、 に公立小浜病院組合(小浜市 共同処理が進められていくこ 町、名田庄村、高浜町、大飯 これらを受けて、いままで

### 議会豆知識